



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

pédagogie

Question écrite n° 96515

Texte de la question

M. Guy Bailliart appelle l'attention de Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la première édition de la semaine des langues vivantes. Cette édition qui a pour vocation de mettre en lumière les langues et la diversité linguistique dans les écoles et les établissements, mais aussi en dehors du cadre scolaire s'est tenue du 9 au 13 mai 2016. Le principe d'une semaine des langues vivantes est une initiative salubre pour sensibiliser notre jeunesse à l'atout que représentent les langues dans l'insertion professionnelle mais aussi, d'une manière générale, à valoriser le plurilinguisme. Toutefois, il s'étonne que cette opération se soit déroulée quelques jours après le départ des assistants de langues. En effet, les contrats de ces personnes se terminent généralement le 30 avril. C'est la raison pour laquelle il lui demande si le Gouvernement, par la voix du ministère de l'éducation nationale, réfléchit à intégrer, pour la prochaine édition, les assistants de langue en avançant de quelques jours la semaine des langues vivantes.

Données clés

Auteur : [M. Guy Bailliart](#)

Circonscription : Calvados (3^e circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 96515

Rubrique : Enseignement

Ministère interrogé : Éducation nationale, enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire : Éducation nationale

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 juin 2016](#), page 5228

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)